



Escuela Andaluza de Salud Pública
CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS



DOCTORADO EN CIENCIAS DE LA SALUD POR LAS
R.D. 99/2011
UNIVERSIDADES DE SEVILLA Y JAÉN y Escuela Andaluza de Salud Pública.

ACTA Nº15/2021 (2 de 2021)
REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD INTERNA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO

LUGAR	La reunión se realizó virtualmente a través de una herramienta virtual.
FECHA IN/FIN HORA	Martes, 27 de abril de 2021. Hora inicio: 11:30h Hora fin: 12:30h
ASISTENTES	<ul style="list-style-type: none">• Eugenia Gil García, Departamento de Enfermería, Universidad de Sevilla.• Javier Ortega Ramos. Departamento de Podología. Universidad de Sevilla.• Eugenio Velasco Ortega. Departamento de Estomatología. Universidad de Sevilla.• Ángel Oliva Pascualvaca, Departamento de Fisioterapia, Universidad de Sevilla.• María J. Escudero Carretero, Escuela Andaluza de Salud Pública. Granada• Daniel Cabanillas Balseras. Departamento de Estomatología. Universidad de Sevilla.• Rosa Fernández Alcalá, Departamento Estadística e Investigación Operativa. Universidad de Jaén. • Excusa asistencia: Ana Porcel Gálvez. Departamento de Enfermería, Universidad de Sevilla.
ORDEN DEL DÍA	<ol style="list-style-type: none">1. Aprobación si procede del acta nº 14.2. Informe de la coordinadora.3. Próximo boletín informativo. Propuestas informativas.4. Preparando próximo seguimiento del Programa Doctorado.5. Valoración de la propuesta de realización de un Encuentro Internacional de Programas de Doctorado en ciencias de la salud.6. Ruegos y preguntas.

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS

1. Aprobación del Acta nº 14 de la reunión de la CGCIPD celebrada el día 10 de febrero 2021

2. Informe de la Coordinadora

- Se da la bienvenida a Rosa Fernández Alcalá de de la Universidad de Jaén.

- Información de asuntos pendientes desde la última reunión:

a) Segunda evaluación de RAPI concluida. A los investigadores que no habían incorporado la valoración y si había documentos de DAD y/o PI de los doctorandos se les envió mail solicitándoles la valoración.

b) Se informo de que la CA había resuelto la incorporación de 11 nuevos investigadores y una baja solicitada. Se recuerda la necesidad de las direcciones de tesis para continuar en el PD ya que es un requisito de la DEVA.

c) Se informa que la CA ha aprobado la posibilidad de presentar un capítulo de libro como requisito de la defensa.

d) También en la última comisión académica, se ha trabajado sobre el cambio en los procesos de baremación. La alta demanda de doctorandos ha sido muy complicado evaluar con los criterios establecidos por lo que se ha propuestos criterios más específicos en la baremación que queda de la siguiente forma: Expediente académico (título que da acceso): pasa de ser un 10% a ser un 15%.

- Que el Director/a pertenezca al PD: sigue siendo un 45% de la puntuación.
- Nivel de idioma extranjero: se establece que si el estudiante posee un nivel B2 tenga un 5%, un nivel C1 un 8%, y un nivel C2 un 10%.
- Actividad investigadora: se considerará el número de publicaciones en revistas indexadas en JCR con un 10%, y en SJR con un 5%.
- Becas de investigación públicas (FPU, FPI, PIF, B. de Col., Técn. de investigación): sigue siendo un 10%.
- Que el tutor/a pertenezca al PD: pasa de ser un 20% a ser un 10%.

Se va a presentar este nuevo baremo al sistema de garantía de calidad de los programas de doctorado de la Universidad de Sevilla. Si la Universidad de Jaén quisiera hacer cambios, tendrían que pasar por nuestra comisión académica y luego meterlo en su sistema de garantía de calidad.

e) Se informa del cambio de departamento de la gestora del programa y de la reunión mantenida con la nueva directora de la EIDUS Mercedes Arévalo. En ella la directora insistió mucho en la importancia de los acuerdos internacionales con las cotutelas (han aligerado mucho el convenio de cotutela). Acabamos de cerrar un convenio de cotutela con la Universidad Austral de Chile.

3. Próximo Boletín Informativo del PD Ciencias de la Salud.

Ya están publicados 2 Boletines Informativos y valoramos los temas a tratar en el 3 BIPDCCSalud. Se proponen 4 temas y queda pendiente que el comité editorial le de forma.

1. Recordar e insistir a los doctorandos de la necesidad de que rellenen la encuesta de satisfacción.
2. Se propone hablar algo sobre los tipos de tesis que más puntúan: las industriales, las internacionales y las cotuteladas.
3. La noticia de que este año se han cubierto enseguida las plazas en ambas universidades del programa. SE puede completar haciendo un balance del período: tesis leídas, etc...
4. El baremo de los premios de doctorado. Se puede decir que este año por primera vez se han dado los premios extraordinarios.

4.Preparando próximo seguimiento del Programa Doctorado.

Javier Ramos y Angel Oliva han repasado la web del PD de cara al seguimiento de la DEVA

Ángel Oliva valora que la web está muy completa. Propone las siguientes mejoras para hacer en la web:

- Línea 1: Hacer referencia a Educación Física, ya que hay miembros de esa área y sin embargo, el epígrafe de la línea sólo hace referencia a Medicina, Enfermería, Fisioterapia y Podología.
- Hay algunos investigadores/as que no tienen enlazado su CV / ORCID...

Por otro lado, propone que se podría poner un enlace al CRAI, que ahora dirige Ana Porcel, por su vinculación a la investigación. Es más, estaría bien que ella misma nos dijese de qué forma le podemos sacar partido a dicho centro, tanto en la web, como en nuestro programa de doctorado (sus funciones, utilidad, cómo difundirlo entre los miembros del programa...).

Por otro lado, Javier Ramos indica el hecho de la dificultad que encuentra el alumnado para comunicar problemas o incidencias en los trámites y recibir respuestas a través de correo electrónico con el programa de doctorado.

5. Encuentro nacional de programas de doctorado en ciencias de la salud

La Coordinadora informa del acuerdo de la última reunión CA de empezar a organizar un Encuentro Internacional de PD en Ciencias de la Salud y reclama la valoración de la CGCIPD. Informa también que esta idea se la expuso a la directora de la EIDUS y esta mostró su acuerdo.

Todos los miembros de este comité mostraron su valoración positiva y se prestan a colaborar en la creación del Comité organizador. En principio, nos apuntamos: Eugenia, Daniel, Javier, Ángel Oliva, Eugenio Velasco... Rosa lo consultará con M. José Calero para que este presente alguien de la Universidad de Jaén. Así mismo Javier Ramos se lo comentará a Inmaculada Palomo, directora de su Departamento. La coordinadora hará extensiva la propuesta a los directores de Dpto de Enfermería y Estomatología. Eugenia se compromete a las mirar ayudas económicas de

la US y Rosa las de UJA. Quedamos en convocar una próxima reunión del Comité organizador para la segunda semana de mayo.

Se pretende también realizar una publicación en la que se recojan las aportaciones y ponencias del Encuentro.

Se valora la idea entendiendo que hay mucha diversidad entre los programas de doctorado en ciencias de la salud, pero también muchas ganas. Eugenio propone que debemos ir al ámbito internacional, como mínimo Portugal, Latinoamérica, donde hay países con los que ya se viene trabajando y hay convenios de cotutela y, además, fortalecer las relaciones con Europa.

Fdo.: Eugenia Gil García
Presidenta

Fdo.: María J. Escudero Carretero.
Secretaria